

Camino para la democracia (II). Elecciones 1977.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 15-06-2007

Duración: 24´52’’

30 años después de las elecciones democráticas del 15 de junio de 1977, el espacio rememora un momento crucial para nuestro país: la recuperación de las libertades perdidas, dejando atrás el régimen franquista, y el inicio de la construcción de la democracia parlamentaria en España. Protagonistas de aquella etapa histórica reflexionan y comentan sus experiencias personales en relación con el referéndum para la reforma política de 1976 y el desarrollo de las elecciones democráticas de junio de 1977.

Propuesta:

Lourdes López Nieto e Irene Delgado.

Intervienen:

Andrés de Blas Guerrero (Catedrático de Ciencia Política y de la Administración, Fac. de CC. Políticas y Sociología de la UNED);
Rodolfo Martín Villa (Ministro de la Gobernación (1976));
Manuel Fraga (Fundador de Alianza Popular);
Alfonso Guerra (dirigente socialista);
José Félix Tezanos Tortajada (Dpto. Sociología III, Catedrático de la Fac. de CC. Políticas y Sociología de la UNED);
Juan Díez Nicolás (Director del Instituto de la Opinión Pública);
Isidre Molas (Catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad Autónoma de Barcelona).

Producción y realización: CEMAV
